

まちの「今」をお届けします



動画撮影の様子

## 山陽小野田市サクスデーでレノファに会えるまちをPR みんなでレノファ山口を応援しよう！

7月1日、維新みらいふスタジアムで開催されたJ2リーグ第21節レノファ山口FC対横浜FC戦は、「山陽小野田市サクスデー」として行われました。

この日は、市の魅力を伝える企画やレノファを応援する様々な企画を用意。スタジアムの外に設置した市のブースでは、「レノファに会えるまち山陽小野田市」のPRとして、県立おのだサッカー交流公園内にあるレノファのクラブハウス機能を持つ「市スポーツ交流施設」や練習風景などの写真を展示。また、「第7回現代ガラス展 in 山陽小野田」のPRとして、ガラス作品の展示や、ジェルキャンドル・万華鏡制作体験などを紹介しました。そのほか、七夕にちなんで、短冊にレノファへの応援メッセージを書いてもらう催しや、

レノファの選手のサインが当たるガラポン抽選会、山陽オートレース場の紹介などで、ブースは大盛況でした。

試合前には、市のPR動画をスタジアム内の大型ビジョンで放映。動画は、市ご当地所属選手の池上丈二選手を始め、村上昌謙選手、楠本卓海選手が出演し、「レノファに会えるまち」「現代ガラス展」をPR。その後、市職員が場内のサポーターに向かって、現代ガラス展への来場を呼びかけました。

なお、県立おのだサッカー交流公園では、8月上旬まで、応援メッセージが書かれた短冊を飾った笹竹を展示。8月末まで、PR動画を放映しています。PR動画は市フェイスブックでも公開中。ぜひご覧ください。

J1昇格を目指して、レノファ山口をみんなで応援しよう！